

Bodenseekreis

MobileIron macht mobil

[28.09.2017] Dank der MobileIron-Plattform können die Mitarbeiter des Bodenseekreises ihre Daten von überall sicher in das Netzwerk des Landratsamts einstellen.

In allen 22 Fachämtern des Bodenseekreises können Mitarbeiter jetzt mobil via Smartphone und Tablet E-Mails, Aufgaben, Notizen, Kalender und Kontaktdaten verwalten. Sie haben über die Geräte unter dem Betriebssystem Android außerdem Zugriff auf Web-Dienste und interne Dokumente. Möglich macht dies die Plattform MobileIron. Wie das gleichnamige Unternehmen mitteilt, sorgt sie im Zusammenspiel mit Samsung Knox und speziellen Apps für die hochgradige Sicherheit bei den mobil verwendeten Bild- und Textdokumenten. Besonderes Highlight sei die Implementierung einer abgesicherten Kamera. Laut MobileIron hat das IT-Systemhaus Bechtle die MobileIron-Plattform im Landratsamt des Bodenseekreises implementiert und gleichzeitig unter Verwendung des AppConnect-Containers von MobileIron eine Foto-App, eine Video-App sowie eine Galerie-App entwickelt. „Mit den Apps ist eine sichere Verwaltung von Fotos und Videos möglich, andere Apps wie Dropbox, Facebook oder private Applikationen erhalten keinen Zugriff auf diese Daten“, erklärt Dennis Trescher, System Engineer Enterprise Mobility bei Bechtle. Oliver Hamburger, Projektleiter und der Verantwortliche für MobileIron beim Landratsamt ergänzt: „Die Apps müssen zuverlässig verhindern, dass dienstliches Bildmaterial, das die verschiedenen Dezernate des Landratsamts zu Dokumentations- und Beweis Zwecken anfertigen, durch eine Fehlkonfiguration in Kanäle der sozialen Medien oder in private Cloudspeicher gelangt. Insgesamt macht die Mobile IT auf Basis der MobileIron-Plattform das Arbeiten im Team flexibler und für den einzelnen einfacher und gleichzeitig produktiver.“ Die Mitarbeiter können mit der Lösung nicht nur Bilder und Dokumente sicher vom mobilen Endgerät ins Netzwerk des Landratsamts einstellen. Auch die nächste Dienstreise, eine Fortbildung oder das nächste Mittagessen in der Kantine können sie damit von unterwegs anmelden.

(ve)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, IT-Sicherheit, Bodenseekreis